

جمهوری اسلامی ایران

ARCHIVO



Embajada de la República Islámica de Irán  
Santiago

شهادت بزرگ بانوی نمونه اسلام، حضرت فاطمه زهرا

REPUBLICA...  
PRESID...  
REGISTRO...  
93/12502  
2 JUN 93

اطلاعات

ایران بر کنفرانس اسلامی مسلمانان بیدفاع بوسنی  
تار اقدام حدی سازمان کنفرانس اسلامی  
گهین شد  
دکتر ولایتی: انتظار و توقع امت اسلام از سر  
در جهت دخالت موثر و دفاع از حقوق تضييع شد  
بوسنی هرزگوین بیش از هر سازمان بین المللی دیگر است.

تک شماره  
با ۸ صفا

شنبه ۱۸ آبان ۱۳۷۱ - ۱۳ جمادی الاخر

BOLETIN  
جمهوری اسلامی

در صفحات دیگر می خوانیم:

پیامبر رحمت، محمد  
نوشته: دکتر محمدناظرزاده کرمانی  
در صفحه ۲

در صفحات دیگر می خوانیم:

نظرها و ابداشتهها  
حضرت امام خمینی (ره) یکی از بزرگترین احياء گران تفکر دینی در جهان است

سفر سخانه كيهان العربيه  
جهان برای امداد رسانی به مسلمانان  
مظلوم بوسنی بسیج شدند

شورای خلیفه گری  
ارامنه تهران علاوه بر جمع آوری هدایای جنسی هم...  
مبلغ ۲...  
نحوه نقدی...  
سب

برنامه کامل بازگشت کمک به پناهندگان  
ت بازگشت آرامش به افغانستان

TEHRAN INTERNATIONAL WEEKLY  
بلگر...  
فرانسه:  
روز گذشته نبردهای...  
میان نیروهای صرب از يك سو و نیروهای کروات و مسلمان از سوی دیگر در بوسنی هرزگوین به ویژه در «موستار»، واقع در

ص ۷  
مژادتی  
مناطق طبیعی حفاظت شده بدون محافظ مانده است!  
ص ۵  
اقتصادی

"EL RECUERDO DEL IMAN SE MANTENDRA VIVO"

DECLARACION DEL LIDER CON RESPECTO A LAS CONVERSACIONES ENTRE ARABES E ISRAELITAS

TEHERAN, 2 de Junio, 1993, (KAYHAN INTERNATIONAL) - El líder de la Revolución Islámica, el Ayatolá Ali Khamenei, condenó ayer las conversaciones que celebran los árabes con los israelitas.

"En lo que respecta al asunto de los palestinos, la única negociación válida es la que permita el retiro de los sionistas de las tierras palestinas", señaló el líder supremo.

El Ayatolá Khamenei hizo este comentario en una reunión con un grupo de dignatarios extranjeros que se encuentra en Irán para asistir a las ceremonias de conmemoración del cuarto aniversario del fallecimiento del padre de la Revolución Islámica, el Imán Khomeini.

Si se supone que las negociaciones deben llevar a la prolongación del dominio de los usurpadores en Palestina y a la privación de los palestinos, entonces estamos ante un acto en contra del Islam y de las reglas divinas, dijo el líder.

"¿Por qué tendrían los jefes de estado de los países islámicos tener que atreverse a hablar abiertamente de un compromiso con su propio enemigo usurpador?", inquirió el Ayatolá Khamenei.

"Si los líderes de los países islámicos no pueden o no se atreven a luchar contra el enemigo, es más apropiado que mantengan silencio en vez de entrar en compromisos ya que la lucha en contra de los opresores es un derecho que tienen las naciones y los gobiernos que resultarán ser los triunfadores más tarde", señaló.

Refiriéndose a la trágica situación de los musulmanes en Bosnia-Herzegovina, el supremo líder dijo que quienes han sometido a los musulmanes a la presión más brutal en su propio territorio, son enemigos de los musulmanes.

"Tanto quienes apoyan abiertamente a los serbios, los E.E.U.U., como quienes brindan su ayuda a los opresores están perdiendo el tiempo y son enemigos de los musulmanes a quienes se debiera enfrentar", aclaró el líder.

El líder de la Revolución Islámica dijo que "estamos en contra de la agresión a los demás, aunque se trate de gente que no sea musulmana, y quienes consideren que es correcto atacar a los musulmanes del mundo deben sentir lo que es el poder de los musulmanes, lo cual requiere de la atención de éstos últimos.

En otra parte de su discurso el Ayatolá Khamenei dijo que las alusiones al difunto Imán en el aniversario de su fallecimiento no constituirían un acto ceremonial.

"Mantener vivo el recuerdo del Imán significa mantener vivo su sendero y prolongar el eco de su voz en el mundo del Islam de modo que los musulmanes puedan oírla y actuar basándose en ella", dijo.

El líder de la Revolución Islámica señaló que la hostilidad de las potencias arrogantes es de naturaleza cultural y advirtió con respecto a las tentativas de los enemigos del Islam para apartar a los musulmanes de su rica cultura islámica.

EL PRESIDENTE SEÑALA QUE LAS AUTORIDADES DE ESTADO SIGUEN LA SENDA DEL IMAN

TEHERAN, 6 de Junio, 1993, (**TEHRAN TIMES**) - El Presidente Akbar Hashemi Rafsanjani dijo el Jueves que "el gran Legado Divino de la Revolución Islámica" ha llegado a su destino y que la nación iraní y las autoridades de estado han logrado continuar por el sendero del difunto Imán Khomeini. "Se lo debemos a la bendición divina", dijo a cientos de miles de seguidores del Imán que se congregaron acá para conmemorar el cuarto aniversario de su fallecimiento (el 4 de Junio).

"En los últimos cuatro años hemos dejado atrás" las dificultades en ausencia del Imán, cuando pensábamos que no seríamos capaces de seguir adelante con la gran responsabilidad de confianza que nos encomendó nuestro difunto Imán.

"Pero, gracias a las prudentes medidas adoptadas por el Imán antes de su deceso y gracias a la orientación proporcionada por su competente discípulo y sucesor (el Ayatolá Khamenei), hoy nos enorgullecemos ante este divino altar".

"Ahora podemos dar fe a nuestra autoridad religiosa y a nuestro querido Imán que ya no está con nosotros, de que hemos hecho realidad su última voluntad y, tal como lo deseara su santo corazón, el pueblo Islámico se mantiene vigente", dijo, añadiendo que "a ti debemos el éxito y la estabilidad de la revolución".

Por otra parte, el Presidente Rafsanjani acusó a las potencias arrogantes de hacer vista gorda a las realidades del mundo musulmán y de vengarse con los musulmanes de Bosnia y de Palestina del hecho que no puedan confrontar a Irán.

"Quienes están oprimiendo a las naciones musulmanas con el pretexto del fundamentalismo, masacrando a los pueblos porque izan el estandarte del Islam y acusando a los musulmanes de mantener vínculos con Irán, están errados...están repitiendo la experiencia del Sha", dijo.

El Presidente se dirigía a un grupo de destacadas personalidades extranjeras que se encuentra en Irán para asistir a las ceremonias conmemorativas del cuarto aniversario del fallecimiento del padre de la Revolución Islámica, el Imán Khomeini.

El Presidente, quien dijo que tales acusaciones tenían efectos temporales, aconsejó a los líderes de los países musulmanes que aprendieran una lección a partir de lo que ocurrió al Sha y que llegaran a acuerdos en sus naciones. "Esto será por su propio bien", añadió.

Refiriéndose a la guerra impuesta a Irán por el régimen iraquí entre 1980 y 1988, dijo que "no fue sólo Irak que luchó contra nosotros. El dinero, la información y las armas de los E.E.U.U., de los países industrializados de Occidente y de los regímenes árabes reaccionarios fueron puestos al servicio del régimen iraquí".

El Presidente agregó que, a pesar de todo esto, Irán siguió avanzando tanto en los frentes políticos como militares a tal punto que ha llegado a frustrar las acciones de los enemigos de la República Islámica.

En otro punto de su discurso, el Hojjatoleslam Rafsanjani rindió caluroso tributo al difunto Imán Khomeini y lo describió como una de "esas escasas personalidades de la historia" y como "una excepción a la era contemporánea".

Pese a la gran propaganda de los enemigos en contra del Islam, el difunto Imán Khomeini dejó comprobado que el Islam puede dirigir el mundo entero, dijo Rafsanjani.

"No tan sólo no tenemos dificultades en la administración del país según los Preceptos Islámicos, sino que además gozamos de múltiples ventajas que otras comunidades no tienen", dijo el Presidente.

#### CONVERSACIONES ENTRE IRAN, SIRIA Y TURQUÍA

TEHERAN, 8 de Junio, 1993, (**TEHRAN TIMES**) - El Ministro de Relaciones Exteriores de Turquía, Hikmet Cetin, llegó a Teherán ayer para participar en la cuarta reunión trilateral entre Irán, Turquía y Siria y analizar los acontecimientos de la región.

A su llegada Cetin fue acogido por su contraparte iraní, Ali Akbar Velayati, y dijo que Irán, Turquía y Siria por ser tres países importantes a nivel internacional tienen la palabra final y desempeñan un papel vital en la preservación de la paz y la seguridad de la región.

Recalcó la necesidad de paz y tranquilidad en la región y afirmó que toda tardanza en restaurar la paz en el área perjudicaría la paz y la seguridad internacionales. Subrayando la integración de Irak, Cetin señaló que cualquier atentado a su integridad territorial provocaría diversos problemas al mundo.

Enfatizó que el régimen iraquí debería cumplir con todas las resoluciones de las Naciones Unidas porque, dijo, esto iría en beneficio del pueblo iraquí.

Explicó que la reunión trilateral era muy útil para abordar los problemas que enfrenta la región.

La ronda anterior de la reunión trilateral se celebró en Damasco el mes de Enero pasado y el mensaje más importante que de ella se desprendió fue que los mismos países de la región mantengan la seguridad.

El Ministro de Relaciones Exteriores de Siria, Farouk al-Shara, llegó ayer para asistir a la sesión entre Irán, Turquía y Siria.

Se espera que en la reunión, que se extenderá por un día, se analicen e intercambien opiniones con respecto a temas relacionados al sector norte de Irak y al impacto que tiene en los países vecinos.

Las tres sesiones anteriores se celebraron en Estambul y Ankara (Turquía) y en Damasco (Siria).

IRAN Y ORGANISMO INTERNACIONAL DE LA ENERGIA ATOMICA TIENEN UNA RELACION DE AMPLIA COOPERACION

VIENA, 9 de Junio, 1993, (**KAYHAN HAVAI**) - El Director General del Organismo Internacional de la Energía Atómica, Hans Blix, catalogó de muy cooperativa la relación entre el organismo e Irán.

El Martes Blix dijo que, durante las inspecciones que anteriormente han realizado las comisiones del organismo a Irán, los inspectores no han constatado ninguna desviación del material nuclear para fines ya sea militares u otros.

"Actualmente el Organismo Internacional de la Energía Atómica tiene una invitación de las autoridades iraníes para que inspeccione sus instalaciones nucleares en cualquier momento y en el lugar que lo desee la organización", señaló Blix y agregó que, con respecto a las relaciones, Irán y el Organismo Internacional de la Energía Atómica mantienen una buena cooperación que corresponde.

SE INAUGURA FERIA DEL LIBRO IRANI SE INAUGURA EN AZERBAIJAN.

BAKU, 9 de Junio, 1993, (**KAYHAN HAVAI**) - El ministro iraní de Cultura y de Orientación islámica, Ali Larijani, inauguró la primera muestra de libros y artesanía en Ganje, la segunda ciudad más grande de la República de Azerbaiyán.

En su discurso de apertura Larijani se refirió al patrimonio cultural común de Irán y Azerbaiyán y dijo que las culturas de ambos países vecinos están muy estrechamente relacionadas como para separarlas.

Expresó su anhelo de que se promuevan las relaciones culturales bilaterales que tienen al Islam como inspiración.

La muestra, organizada por Publicaciones Al-Hoda Internacional ha atraído a un gran número de visitantes.

Larijani llegó a la capital de Azerbaiyán (Baku) el Lunes, tras una visita de cinco días a la Federación Rusa.

233 MUL 1 S